



Política de Privacidad – Children International Jalisco

CHILDREN INTERNATIONAL-JALISCO A.C. con domicilio en Av. Chapalita número 1470 interior 3, C.P. 44500, en la Colonia Chapalita, Guadalajara, Jalisco, es responsable de recabar sus datos personales y en su caso sus datos personales sensibles, del uso que se le dé a los mismos y de su protección.

Los datos personales y datos personales sensibles que voluntariamente proporcione a CHILDREN INTERNATIONAL-JALISCO A.C. por motivo de la relación jurídica que sostiene con la Asociación, ya sea por su participación en algún Programa de Apadrinamiento o por cualquier motivo que lo relacione con CHILDREN INTERNATIONAL-JALISCO A.C., serán utilizados con los fines propios del objeto social y actividades de esta Asociación, así como para identificarlo, localizarlo y contactarlo y para que en su caso ingrese como paciente beneficiario, voluntario, colaborador, padrino o por cualquier motivo que lo relacione con CHILDREN INTERNATIONAL-JALISCO A.C. así como cualquier otra finalidad análoga a las aquí establecidas y estarán protegidas por medidas de seguridad administrativas, técnicas y físicas, para evitar su daño, perdida, alteración, destrucción, uso, acceso o divulgación indebida.

SUS DATOS ESTAN PROTEGIDOS Y GARANTIZAMOS SU CONFIDENCIALIDAD

El resguardo de sus datos se hace de manera confidencial, tanto en los medios de almacenamiento, seguridad, administrativa, técnica y físicamente, manifestando que no podrán ser vendidos, rentados o cedidos a personas o empresas ajenas a CHILDREN INTERNATIONAL JALISCO A.C. con fines distintos para los que han sido proporcionados, asimismo le informamos que en caso de ser beneficiario de los programas ofrecidos por la Asociación sus datos personales y datos personales sensibles pueden ser compartidos con la finalidad de informar a los padrinos sobre los avances de los programas y sobre el bienestar y el estado general de los beneficiarios.

Contamos con los medios físicos para evitar la pérdida, alteración, destrucción, o divulgación indebida y únicamente las personas autorizadas tendrán acceso a sus datos y serán manejados conforme al cumplimiento de la Ley Federal de Protección de datos Personales en Posesión de los Particulares y su reglamento siendo el resguardo responsabilidad de CHILDREN INTERNATIONAL JALISCO A.C.

Usted tiene derecho en todo momento de acceder, rectificar y cancelar sus datos personales y datos personales sensibles, así como de oponerse al tratamiento de los mismos o revocar el consentimiento que para tal fin nos haya otorgado, este procedimiento deberá ser realizado mediante solicitud por escrito elaborada y firmada por el titular de los datos personales o en caso a través de un representante, esta solicitud puede ser realizada en cualquier momento.

La Solicitud deberá contener los siguientes requisitos:

- El nombre del titular y domicilio u otro medio para comunicarle la respuesta a su solicitud.
- Los documentos que acrediten la identidad (copia de identificación oficial) o, en su caso, acreditar el parentesco o la representación legal del titular.
- La descripción clara y precisa de los datos personales respecto de los que se busca ejercer alguno de los derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición a los mismos.
- En su caso, las modificaciones a realizarse y aportar la documentación que sustente su petición.
- Cualquier otro elemento que facilite la localización de los datos personales.
- Que la carta esté dirigida a CHILDREN INTERNATIONAL-JALISCO A.C.

Esta solicitud deberá ser enviada a nuestro responsable de datos personales al correo: privacidad@jal-children.org.mx

Nos reservamos el derecho de efectuar en cualquier momento modificaciones o actualizaciones al presente Aviso de Privacidad, para la atención de novedades legislativas, políticas internas o nuevos requerimientos para el cumplimiento del objeto social de CHILDREN INTERNATIONAL-JALISCO A.C. Estas modificaciones serán publicadas en la dirección web www.children.org.mx

Última Actualización:12 de Diciembre de 2022